

西のこたより

龍ヶ崎市立龍ヶ崎西小学校だより

令和2年12月9日

第8号 児童数；249名



4年バス遠足・5年校外学習実施

4年バス遠足を11月12日(木)に、5年校外学習を12月4日(金)に実施しました。4年バス遠足では、茨城県庁を見学後、笠間市の大津晃窯で陶芸を体験、手ひねりで思い思いの作品づくりに取り組みました。5年校外学習は12月4日(金)に延期されましたが、県立中央青年の家で、みな元気にウォークラリーを行うことができました。

コロナ禍の中、全部の学年で遠足や校外学習を実施することができ、それぞれの学年でいろいろな体験を積むことができました。これからも、感染症予防に努めながら、安全安心な学校生活を送れるよう、配慮していきます。



4年 県議会議事堂



4年 陶芸教室



5年 中央青年の家到着



5年 中間地点で記念撮影

伝統のみのり集会

11月16日(月)、みのり集会が行われました。今年は、感染症対策のため、例年行われていた餅つきを中止にしたり、児童のみで行ったりと内容を変更しながら実施しましたが、新たにリーフレットフォーラム(いじめ撲滅運動)とタイアップして、有意義な集会を行うことができました。教室では、「わたしの行動宣言!」カード作りを行い、みな真剣に取り組みました。集会は、1~4年生の部と5・6年生の部に分け、それぞれ「決意の集い」と「郷土愛の集い」の2部構成で行いました。「決意の集い」では、各学級からいじめをなくすための取組が発表され、全体で「あったか学校宣言文」を確認し合いました。「郷土愛の集い」では、西小龍神太鼓クラブの発表や郷土検定クイズなど、楽しいひとときを過ごすことができました。



「わたしの行動宣言!」づくり



学級発表



西小龍神太鼓クラブ発表

龍ヶ崎肉祭りに西小龍神太鼓クラブが参加

11月22日(日)龍ヶ崎サプラ駐車場を会場に行われた「龍ヶ崎肉まつり」に西小龍神太鼓クラブが出場し、多くの人たちの前で演奏を披露しました。

今年は、イベントが相次いで中止となる中、校外で発表する唯一の機会となりました。当日は、愛宕中・城南中の先輩方も駆けつけ、一緒に演奏することができました。短い時間ではありましたが、堂々と演奏する子どもたちがとても印象的でした。



12月の予定

- 10日(木) 6年租税教室
- 16日(水) 持久走記録会
ICTサポーター来校日
- 17日(木) 持久走記録会予備日
- 18日(金) スクールカウンセラー(SC)来校日(午後)
- 21日(月) あいさつ運動(2-2)

- 23日(水) スクールソーシャルワーカー(SSW)来校日
- 25日(金) 冬休み前授業最終日
5時間授業 14:40一斉下校
- 26日(土) ~令和3年1月5日(火)
冬季休業日
- 29日(火)
~令和3年1月3日(日)
学校閉庁日
- 31日(木) 大晦日

